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Résumé:

Dans notre mémoire, nous avons discuté des dimensions sémantiques de la
chanson Al Tayara Al Safra, c'est-a-dire (le coté sémiotique de celle-ci), et
constaté que ses paroles, ses noms et ses actions impregnent les profondeurs du
public algérien. Ses structures n'en sont pas moins importantes que, entre preuve
et démenti, elles laissent leur trace et ne s'effacent pas au fil des générations.
Sans négliger l'aspect théorique de la note représenté dans le concept de

littérature populaire et ses arts, le concept de chant populaire et la sémiotique.
Abstract:

In our memgmailoir, we discussed the semantic dimensions of the song Al
Tayara Al Safra, i.e. (the semiotic side of it), and found that its words, names
and actions permeate the depths of the Algerian audience. Its structures are no
less important than that, between proof and denial, they leave their mark and are
not erased through generations. Without neglecting the theoretical aspect of the
note represented in the concept of popular literature and its arts, the concept of

popular song and semiotics





